

C/ Sevilla, 6 Baixos 43001-TARRAGONA Tfn. 977-21.45.76

email: info@emiliotours.com web: www.viatgesemiliotours.com

MACEDONIA DEL NORTE - ALBANIA 13 al 20 de Junio del 2026

Día 1° - TARRAGONA - BARCELONA - SKOPJE - VELES BENEC

Traslado a las 18.00 en autocar al aeropuerto de Barcelona, T2, para facturar y salir a las 22.15 en el vuelo regular directo de Wizzair con destino a Skopje. Llegada a las 01.00, recogida de equipajes y acomodación en el autocar, que nos llevará a la vecina población de Veles Benec. Alojamiento en el hotel.

Día 2º - VELES BENEC - POPOVA KULA - BITOLA

Desayuno en el hotel. Por la mañana visitaremos el memorial a los partisanos de la II Guerra Mundial. Pasado el



mediodía, continuaremos a la bodega Popova Kula en la región de los vinos de Macedonia. Almuerzo con degustación. Por la tarde proseguiremos hacia el sur, llegando a Bitola, la ciudad de los cónsules, con la famosa Shirok Sokak, arteria principal de la ciudad con sus cafeterías que nos situarían en cualquier gran ciudad

europea. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 3º - BITOLA - HERACLEA - OHRID

Desayuno y almuerzo en el hotel. Por la mañana, nos dirigiremos a Heráclea para ver las ruinas romanas y sus mosaicos. De regreso al centro de Bitola, veremos la imagen ecuestre de Filipo II, rey de Macedonia y padre de Alejandro Magno, las mezquitas y la iglesia de San Demetrio Tras el almuerzo, continuaremos viaje hacia el lago de Ohrid. Cena y alojamiento en el hotel. Heraclea

Día 4º -OHRID

Estancia en el hotel en pensión completa. Jornada completa dedicada a esta interesante ciudad, que fuera capital

del reino búlgaro en el cambio del primer al segundo milenio, bajo el reinado de Samuel a quien se debe la fortaleza que domina la ciudad. Nos sorprenderán las iglesias bizantinas, algunas de ellas en bellos espacios sobre el lago como la San Juan en Kaneo, el antiguo teatro, la Casa Robev y disfrutaremos del maravilloso ambiente del paseo junto al inmenso lago. Cena amenizada con un grupo folklórico local San Juan Kaneo – Ohrid



Día 5º -OHRID - ST NAUM - POGRADEC

Estancia en el hotel en media pensión. Por la mañana salida en barco bordeando el lago hacia el Monasterio de St. Naum, en un precioso recorrido. Visita del Monasterio y almuerzo en un espacio de gran belleza. Por la tarde, entraremos en Albania, recorriendo la orilla oeste del lago de Ohrid, llegando a Pogradec. Cena y alojamiento en el hotel.

<u>Día 6º – POGRADEC – SAN IVAN BIGORSKI – TETOVO – SKOPJE</u>

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida hacia la frontera macedonia y al Monasterio de San Juan Bigorski, el más importante de los monasterios macedonios. Tras la visita, almorzaremos y por la tarde atravesaremos el Parque Nacional de Makrovo, llegando a Tetovo, donde visitaremos la preciosa mezquita pintada. A última hora de la tarde, llegada a la capital, Skopje. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 7º – SKOPJE

Estancia en el hotel en media pensión. Por la mañana nos dirigiremos a las Gargantas del Makta, efectuando, un



recorrido en barca y entrando en la espectacular cueva de Vrelo. Pasado el mediodía, regreso al centro de la ciudad y almuerzo. Por la tarde efectuaremos la visita con las murallas de la fortaleza, la mezquita de Mustafá Pachá, la iglesia de El Salvador, el Bazar, el puente de piedra, la estatua de Alejandro Magno, la casa natal de la Madre Teresa (de Calcuta). El caravanserrallo Kapan Han nos indicará la importancia de la ciudad en el

tráfico de mercancías desde Oriente.

Día 8º - SKOPJE - BARCELONA - TARRAGONA

Desayuno en el hotel. Mañana de libre disposición para pasear por el bazar y la consabida compra de regalos y recuerdos. Tras el almuerzo, traslado al aeropuerto, para salir en vuelo regular directo de Wizzair a las 18.50 de regreso a Barcelona. Llegada a las 21.40 y traslado en autocar a Tarragona.

*_*_*_*_*_*

Precio por persona en doble o triple Suplemento de habitacion individual

El precio incluye

Transporte de Tarragona al aeropuerto, I/V

Vuelo Barcelona – Skopje - Barcelona, con Wizzair, incluida una maleta.

Servicios de autocar según programa.

Guía acompañante desde Barcelona.

Servicios de guía local en Macedonia durante todo el recorrido

Estancia en hoteles de cuatro estrellas en Veles, Bitola, Ohrid, y Pogradec, cinco estrellas en Skopje teniendo en cuenta que las categorías oficiales de los hoteles no responden a los cánones españoles.

7 cenas y 7 almuerzos en el hotel o en restaurantes, con agua.

La entrada al memorial de los partisanos, la degustación de vinos. La entrada a los yacimientos arqueológicos de Heraclea, el barco al Monasterio de San Naum, entradas a Santa Sofia en Ohrid, casa Robev, barcas a San Juan en Kaneo. Transporte a la fortaleza de Ohrid, entrada a la Catedral. Entradas al Monasterio de San Ivan Bigorsky, a la mezquita de Tétovo. barca en las gargantas del Matka. Grupo folklórico en Ohrid.